

1月 年長きりん組

こんなことをしているよ！

1月に入り、すぐにプールに氷がはり、子ども達は大喜び！「わ～！プールが凍ってる！」「氷取ろう！」と、すぐにプールに氷取りにいきました。何日か凍る日が続くと「今日の氷は厚いね！」「今日は薄すぎて、すぐに溶けちゃう！」と気温により氷の厚みが違うことにも気付き、さすが年長さん！氷への興味は日に日に増し、バケツやカップ、フライパン、二輪車などの遊具に水を入れて、氷ができるかの実験も始まりました。他にも、集めた氷でかき氷屋さんやクッキーさんをしたりなど、氷を使った遊びのアイディアも出てきました。寒さや冷たさを忘れて、冬の自然に存分に触れて楽しんでいる子ども達です。遊びを通して、気付きや学び、発見がたくさんあり、小学校以降の学びにつながる遊びの一つとなりました。

プールで氷取り＆氷の実験！！



「魚と飛行機の形の氷ができた！」



「こんなに厚くて大きな氷が取れたよ！やったー！」

「フライパンで丸い氷成功！」

「スプーンも一緒に凍って、アイスができた！」

「かき氷クッキーできたよ！」



三学期に入り、かるた・すごろく・オセロ・将棋崩し・坊主めくり・トランプ・あやとり・けん玉・まりつきなどの昔ながらの遊びを楽しんでいる子ども達。遊びの中で「あって、これだよね？」「そうそう、あたり！」「私は6枚とれた！」「僕は9枚だから、勝ち！」「このやり方教えて」「いいよ～」と、文字や数に触れたり、ルールや遊び方を教え合ったりしながら楽しんでいます。いろいろな遊びを楽しむ中で、友達の得意なことにも気付き、「〇〇ちゃんすごいね！」「〇〇くんは、□□名人だね！」と、認め合う姿も見られます。友達と一緒に楽しめる遊びがたくさんあり、関わりも深まっています。

正月遊び、おもしろいね！！

「どこに
おこうかな」

「次は僕の番？」
「そうだね♪」

「ここにおけば
いいかな？」

「ここをとって♪
わかった！」

「これに
しようかな」

「パパ抜きおもしろい！」

園で収穫したレモンと
きんかんでジュース作り

「レモンジュース
おいしくなあれ♪」